

GEMEINDEINFO

DIE GEMEINDE INFORMIERT



Theaterfahrt: Theater absolut – „Was Frauen wollen“

Am Freitag, 09. September 2022, besuchen wir die Theateraufführung „Was Frauen wollen“ in Lannach.

Uns erwartet ein humorvolles Theatererlebnis, verfeinert mit musikalischen Klängen der steirischen Swing & Jazz Band „IV on the Floor“, die mit Evergreens von Frank Sinatra bis Udo Jürgens begeistert.

17.30 Uhr	Abfahrt Musikheim
19.00 Uhr	Einlass
19.10 Uhr	Livemusik
20.00 Uhr	Beginn Theateraufführung
21.15 Uhr	Pause mit Musik, einem Glas Sekt und zwei Brötchen pro Person
21.45 Uhr	2. Akt
22.30 Uhr	Musikalischer Ausklang mit Evergreens
23.30 Uhr	Ankunft in Thal

Eintritt: 39,00 € (inkl. Busfahrt)

50 Karten stehen zur Verfügung. Bitte reservieren Sie Ihre Tickets bis spätestens 20. August 2022 per Mail an gemeinde@thal.gv.at. Mit unserer Reservierungsbestätigung erhalten Sie die Zahlungsinformationen.



Was Frauen wollen

Was tut „Mann“ in der Midlife-Crisis... er kauft sich schnelle Autos, sammelt heiße Motorräder oder Frauen, um seine schwindende Männlichkeit wieder zu beleben. Letzteres setzt allerdings voraus ein Frauenverstehen zu sein, wovon Alfred Beckmann überzeugt ist, da er seit fast dreißig Jahren verheiratet ist und daher ganz genau weiß, „Was Frauen wollen“. Diese Fehleinschätzung lässt ihn von einer peinlichen Situation in die andere stolpern, denn seine erotischen Erfahrungen beschränken sich nahezu ausschließlich auf eine monogame Ehe mit seiner grundanständigen Frau. Die Bedürfnisse und die Gefühlswelten der Frauen sind jedoch so unterschiedlich und unendlich groß wie das Universum... 



Workshop: Harmonie zwischen Kind und Hund

- Was „sagt“ mir mein Hund?
- Wie kann ich Bissverletzungen vorbeugen?
- Wie können Kind und Hund gefahrlos miteinander spielen?

Kinder von 5-10 Jahren: 17.08.22, 10.00 – 11.00 Uhr

Kinder ab 10 Jahren: 19.08.22, 10.00 – 11.00 Uhr

Ort: Markplatz am Kirchberg

Workshopleitung:

Anna Schmidbauer, Tierschutzqualifizierte Hundetrainerin

Angela Lerch, Tierärztin im Ruhestand

Wir bitten um vorherige Anmeldung unter
Tel. 0664/655 66 57. 



© Angela Lerch

Generalversammlung MMV Thal

Wir laden herzlich ein zur Generalversammlung mit
Neuwahlen

**am 01. September 2022 um 18.00 Uhr
in der Musikhalle.**

Wir freuen uns auf euer Kommen.

Marktmusikverein Thal 



Gepflegt Wohnen Pflegeheim Ehrenamtliche gesucht!

Im Gepflegt Wohnen Pflegeheim in Unterthal haben mittlerweile 90 BewohnerInnen eine neue Heimat gefunden. Neben einer guten Unterbringung, Pflege und Therapie wünschen sie sich auch persönliche Begegnungen, den Kontakt „nach draußen“ und spirituelle Begleitung und Feiern. Vor allem jene, die nur mehr schwer oder kaum ihr Zimmer verlassen können oder wenig Besuch erhalten, freuen sich über Menschen, die Zeit für sie haben.

Als Seelsorger feiere ich monatlich mit den BewohnerInnen Wortgottesfeiern, bringe die Kommunion und mache Besuche im Haus. Bei der Betreuung der Menschen suche ich Unterstützung.

Wenn Sie Freude am Kontakt mit Menschen haben, eine gewisse Regelmäßigkeit und Verlässlichkeit aufbringen können und emotional belastbar sind, sind Sie herzlich im Team der Engagierten willkommen und eine Bereicherung für die alten Menschen. Ihren Interessen entsprechend können Sie jemanden regelmäßig besuchen, spirituelle Feiern mitgestalten oder auf andere Art Ihre persönlichen Fähigkeiten einbringen.

Um auch gut mit belastenden Situationen umgehen zu können, finden Sie persönliche Begleitung und Austausch und Reflexion im Team.

Bitte melden Sie sich bei mir unter bernhard.pletz@graz-seckau.at oder Tel. 0676/87422782.

Ich freue mich auf ein Gespräch mit Ihnen!

Diakon Mag. Bernhard Pletz 

